

L'oiseau en cage

Un conte où il s'agit de libérer l'oiseau qui est en vous...

Hum, l'auteur divague un peu, pensez-vous...

Hé bien, pas du tout... Son chant est même enchanteur !

On fit un jour une découverte étonnante. Le corps humain comptait un organe de plus, là, au cœur de la cage thoracique. On trouva cela grâce à Malcolm, un individu qui se plaignait depuis quelque temps, d'entendre siffler entre ses côtes.

-« Aurais-je des problèmes de souffle ? » se demanda-t-il inquiet, en s'apprêtant à voir son médecin pour lui parler du problème.

Mais le bruit disparut et Malcolm ne s'en soucia plus jusqu'au jour où il entendit :

-« Sui SISSI Sui sui sui... Sipici pici... »

Oh oh... Voilà qui était alarmant ! Tous ces « Suissi » d'un coup, cela faisait beaucoup... Il prit donc rendez-vous chez le docteur qui le suivait. La visite était prévue pour le lendemain. Mais, voilà que le soir, les sifflements reprirent et cette fois, encore plus forts et plus marqués.

-« SUISSUSSI, SUSSUSSUSSI... SUISSI, SUISSI... CUI cui cui cui... Cui cui cui ! »

Panique chez Malcolm ! Des sifflements, passe encore... Mais des piailllements ! Qu'arrivait-il donc à son organisme ? Malcolm se tâta les côtes pour mieux essayer de détecter l'origine de ces bruits bizarres. Il apprécia l'espace intercostal, parcourut la longueur de ses os, puis prit une grande bouffée d'oxygène.

-« Cuicuicuicuicuicuicuicuicui ! Suissuissuissuissuissui ! Cui cui ssui ssui ! »

Aïe aïe aïe ! C'était très grave ! Cela ne pouvait pas attendre son rendez-vous du lendemain. Tant pis ! Il enfila veste, chaussures, écharpe et partit chez son médecin aussitôt. Cinq minutes plus tard, il sonnait à sa porte : dring !

-« Bonjour Malcolm, que me vaut votre visite ? Nous devons nous voir demain, n'est-il pas ? » l'accueillit le docteur.

-« Certes, certes... Mais là, ça ne pouvait plus attendre... C'est très grave docteur, ça ne s'arrête plus... » expliqua le garçon.

-« Qu'est-ce qui ne s'arrête plus ? » questionna le médecin.

-« Les cui-cui, les ssui-ssui... Je n'en peux plus, je suis très inquiet, docteur... » gémit Malcolm.

-« Hum-hum, entrez, voyons voir... » l'invita le docteur.

Ils s'installèrent dans son cabinet. Le médecin sortit son stéthoscope, il écouta, scruta, mesura, compta... Tout avait l'air normal.

-« Mon ami, je ne vois rien d'anormal... » diagnostiqua le docteur.

-« C'est parce que le bruit s'est tu... Mais je vous assure docteur, cela fait des cui-cui, des ssui-ssui, c'est terrible ! »

-« Hum-hum, rasseyez-vous Malcolm, je vais vous ausculter la tête... » dit l'homme médecine, d'un air perplexe.

Là encore, il tapota, brancha, enregistra... Rien à dire, cela paraissait normal... Et pourtant, ces « cui-cui », ces « ssui-ssui »... Hum-hum, à surveiller !

Sur le pas de la porte, le docteur prit congé de son patient, visiblement déçu que rien n'ait été repéré.

-« Bien Malcolm, pas de soucis... Et surtout, reposez-vous bien... Au-revoir ! »

-« Cui-cui ! » lui répondit Malcolm.

-« Plaît-il ? » demanda le docteur.

Malcolm secoua négativement la tête, bouche fermée, pour bien montrer que ce n'était pas lui qui avait parlé. Il désignait sa cage thoracique, c'était de là qu'était venu le son...

-« Cui-cui cui-cui cui... Ssuissui suissi. Cui cui cui cui ! »

Malcolm affichait un large sourire... Voilà, il n'avait pas rêvé, c'était cela son problème !

-« Rentrez, cher ami... » lui dit le médecin.

Ils retournèrent dans le cabinet. La cage, décidément très en verve, n'arrêtait pas ses piaillements, tant et si bien que le docteur se sentit obligé de lui répondre. Il sifflota à son tour. Que n'avait-il fait !

Un concert de piaillements enthousiastes lui répondit, laissant Malcolm figé de peur. Cela méritait une radio. Le docteur prit des photos de la cage thoracique du garçon sous toutes les coutures. Il examina les clichés : là, les poumons, ici le cœur... .. Qu'est-ce que c'est que... ? Mais... Mais... Mais... On dirait un oiseau !

-« Malcolm, c'est incroyable ! Vous avez un volatile dans votre cage thoracique ! » s'exclama le médecin.

-« Un volatile... Vous voulez dire un oiseau ? Non... ! »

-« Si si... Un oiseau... Et il chante ! Je n'ai jamais vu ça ! »

C'est ainsi que fut découvert le nouvel organe du corps humain. On vérifia que chaque homme, chaque femme, chaque enfant en fut bien doté. Les résultats sont formels : tout être sans exception en est bien possesseur. Le problème ? Il ne chante pas chez tout le monde...

Mais quand il se met à siffler, l'état des recherches actuel permet de dire qu'il est recommandé de le libérer et de le laisser s'envoler...

Car c'est un oiseau qui fait chanter la vie !